

Russisch-Deutsches Polytech Treffen in Berlin. Strascheg Center for Entrepreneurship

Europa ist für die SPbPU eine strategische Region, mit der seit der Gründung der Universität im Jahr 1899 aktiv interagiert wird. So wurde damals der Unterricht an der ersten Polytechnischen Universität Russlands zunächst in drei Sprachen abgehalten - Deutsch, Russisch und Englisch. Und im allgemeinen Erscheinungsbild des Hauptgebäudes der Polytechnischen Universität findet man die Merkmale des Hauptgebäudes der Technischen Universität Berlin.

[Strascheg Center for Entrepreneurship](#)

Дата публикации: 2020.02.11

>>Перейти к новости

>>Перейти ко всем новостям